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平成２４年 第１８回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    平成２４年１１月２２日（木） 開始時刻 午後２時３５分 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席委員  藤原委員長，大場委員，松江委員，若度委員，水越教育長 

４ 説明員   手塚教育次長，倉田教育監，田口スポーツ交流担当副参事， 

山越教育企画課長，君島総務担当主幹，生田地域学校園担当主幹， 

水沼学校管理課長，佐々木学校教育課長，小関学校健康課長， 

大竹生涯学習課長，増渕中央図書館長，赤石澤文化課長， 

水沼スポ―ツ振興課長，上澤教育センター所長 

５ 書記    梓澤教育企画課長補佐，阿久津教育企画課総務担当副主幹，石和係長， 

田上総括主査 

６ 傍聴者   ３名 

７ 議題 

（1）審議事項 

  議案第４４号 教育委員会に係る議会の議決を経るべき事件の意見の提出について 

（2）報告事項 

  報告第８１号 教育行政相談の内容と対応について 

  報告第８２号 平成２５年度教育委員会当初予算要求概要について 

 報告第８３号 社会総ぐるみによる人づくりの提言について 

報告第８４号 「小中一貫教育と地域学校園」の実施に係る私立小中学校等との連携

について 

報告第８５号 平成２４年度学校給食表彰（文部科学大臣表彰）及び平成２４年度栃

木県学校給食優良学校等表彰（栃木県教育長表彰）について 

報告第８６号 元気っ子健康体力チェック集計結果について 

（3）その他 

①教育センター公開講座「教育なう」の開催について 

②第７回 宇都宮伝統文化フェスティバル結果報告 

③第１８回うつのみや百人一首市民大会の開催結果について 

④清明館文化財展示室企画展｢蒲生君平展｣について 

⑤第２６回宇都宮マラソン大会の結果について 

８ 議事の内容 

委員長 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

委員長 

 

ただいまから，平成２４年第１８回宇都宮市教育委員会を開会します。

 会議録署名委員の指名 大場委員，若度委員 

 第１７回の教育委員会の会議録について御意見などありますか。 

（特になし，全員了承） 

会議録を承認します。 

それでは，第１７回の会議録署名委員の松江委員，若度委員，署名をお

願いします。 

（会議録に署名） 



 ２

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

委員長 

 

教育企画課長 

 

 

委員長 

教育長 

 

 

委員長 

教育企画課長 

松江委員 

 

大場委員 

 

 

 

若度委員 

 

委員長 

教育長 

 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

 次に，本日の案件のうち， 

議案第４４号「教育委員会に係る議会の議決を経るべき事件の意見の提出

について」 

報告第８１号「教育行政相談の内容と対応について」 

報告第８２号「平成２５年度教育委員会当初予算要求概要について」 

は意思形成過程のもの及び個人情報に関する内容が含まれているため，非

公開としてよろしいか。 

（全員賛成） 

 

全員賛成ですので非公開とします。 

 これらの案件については，（3）の「その他」の案件が終了したあとにお

願いします。 

 

それでは，報告事項から入ります。 

報告第８３号「社会総ぐるみによる人づくりの提言について」説明願い

ます。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

これをいかに具現化するかがポイントである。人づくりというのは，市

長部局も含めて市全体で大きく考えなければならないものであるが，まず

は，教育委員会に関わる教育分野から始めていきたいと考えている。 

宮っ子未来ビジョン策定から何年たったのか。 

宮っ子未来ビジョンは平成１７年度策定である。 

宮っ子未来ビジョンの策定に携わらせていただいたが，その時にも感じ

たのは，大人が育たなければならないということである。 

子どもは学校という括りがあるが，大人はそれぞれの世界の中で活動し

ているので，そのような方々に対して訴えかけていくのは難しい。ただし，

今回一つの方向性を示していただいたので，それらをどのように具現化す

るかが大切であるので，是非今後もお願いしたい。 

人づくりという言葉だけではなく，全てのみなもとになるので，これら

を具現化することをしっかり行ってもらいたい。 

教育委員会としてできる限りのことはやっていこうということである。

先ほど大人の問題について話があったが，別途，地域教育推進計画の中

で成人教育についても行っていきたいと考えている。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承）  

それでは，報告第８３号を承認いたします。 

 

次に報告第８４号『「小中一貫教育と地域学校園」の実施に係る私立小

中学校等との連携について』説明願います。 

【説明要旨】 

社会総ぐるみによる人づくりの提言について説明。 



 ３

地域学校園担当主幹 

 

 

 

委員長 

大場委員 

地域学校園担当主幹 

 

 

 

委員長 

地域学校園担当主幹 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

 

学校健康課長 

 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

学校健康課長 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

 

委員長 

委員長 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

県立高校の付属中はどのような対応になるのか。 

県立高校の付属中については，私立公立の連絡会議には参加している

が，小６の中学校訪問などについては、具体的に受け入れ体制などの調整

が必要になるので，まず今年度は私立中学校との連携ということで始めて

いる。 

国立はどうか。 

県立と同様で，まずは私立からということである。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承）  

それでは，報告第８４号を承認いたします。 

 

次に報告第８５号「平成２４年度学校給食表彰（文部科学大臣表彰）及

び平成２４年度栃木県学校給食優良学校等表彰（栃木県教育長表彰）につ

いて」説明願います。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（質疑なし） 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承）  

それでは，報告第８５号を承認いたします。 

 

次に報告第８６号「元気っ子健康体力チェック集計結果について」説明

願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

昨年度より少しずつ良くなってきている。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承）  

それでは，報告第８６号を承認いたします。 

 

次に，その他の案件①～⑤については，資料提供のみですので，後ほど

ご覧ください。 

 

以上で公開できる案件を終了いたします。 

議案第４４号，報告第８１号，報告第８２号については,非公開の案件

【説明要旨】 

「小中一貫教育と地域学校園」の実施に係る私立小中学校等との連携

について説明。 

【説明要旨】 

平成２４年度学校給食表彰（文部科学大臣表彰）及び平成２４年度栃

木県学校給食優良学校等表彰（栃木県教育長表彰）について説明。 

【説明要旨】 

元気っ子健康体力チェック集計結果について説明。 
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委員長 

委員長 

 

事務局 

 

 

 

 

のため，傍聴者の方は，御退席をお願いいたします。 

 

（傍聴者 退席） 

 

・・・（非公開の審議の開始）・・・ 

 

・議案第４４号「教育委員会に係る議会の議決を経るべき事件の意見の

提出について」 

 ⇒決定 

・報告第８１号「教育行政相談の内容と対応について」 

 ⇒承認 

・報告第８２号「平成２５年度教育委員会当初予算要求概要について」

 ⇒承認 

 

・・・（非公開の審議の終了）・・・ 

 

 次に，委員の皆様などからご意見などあればお願いします。 

ほかにないようですので，事務局から何かございますか。 

 

〔次回の日程について〕 

 １２月２１日（金） 午後２時００分 定例会 

 

 終了時刻   午後３時３５分 

 

 


